



Né à Liège le 09/06/1943 Ordonné le 28/06/1970 Départ le 10/03/1975

NOTICE (2008)

En paroisse le week-end, à Lins (Diocèse de Lins/ État de São Paulo) et enseignant durant la semaine à Marília (à 75 kms de Lins).

Il consacre la plus grande partie de son temps à la formation des futurs prêtres et des laïcs appelés à prendre des responsabilités dans l'Église locale.

Fondateur et directeur de la "FACULTE JEAN-PAUL II" à Marília (<http://fajopa.com>) où les évêques de la Province Ecclésiastique de Botucatu (comprenant 8 diocèses de l'Ouest de l'État de São Paulo sur une superficie légèrement supérieure à celle du Benelux) envoient leurs séminaristes : une soixantaine pour le cours de philosophie et une soixantaine également pour le cours de théologie. Son mandat de directeur de la Faculté Jean-Paul II s'achève en 2008. De retour au pays depuis le 3 juillet 2008 mais reparti le 27 janvier 2014.

Il a été vicaire dans l'Unité Pastorale Saint-Lambert au Cœur de Liège du 1^{er} août 2008 à janvier 2014.

Sa rentrée au Brésil était directement liée à l'état de santé de sa maman qui est décédée en 2013.